



Un terroriste tue trois personnes en Allemagne

- Ezekiel Malone
- [28/08/2024](#)

Un terroriste a tué trois personnes et en a blessé huit à Solingen, en Allemagne, vendredi dernier, lors d'une attaque au couteau revendiquée par l'État islamique.

- L'agression a eu lieu lors d'un festival où des milliers de personnes célébraient le 65^e anniversaire de Solingen.
- Issa al H., un jeune homme de 26 ans, s'est rendu aux autorités dimanche, affirmant qu'il était l'auteur des faits.
- Le groupe terroriste État islamique a publié un communiqué indiquant que le massacre avait été perpétré par l'un de ses membres « pour se venger des musulmans de Palestine et de partout ».
- Cinq des blessés sont dans un état critique.

Pourquoi c'est important : Issa al H. est un migrant syrien qui s'est vu refuser l'asile et qui devait être expulsé l'année dernière. Ses antécédents et son apparente affiliation à l'État islamique montrent clairement qu'il s'agit là d'un nouvel exemple de la dangerosité des politiques d'immigration inconsidérées en Europe.

La solution ? En réponse à l'attentat, le chancelier et le vice-chancelier allemands ont appelé à un contrôle plus strict des armes. Le chancelier a également promis une application plus rapide des règles d'expulsion.

Il est improbable que ces promesses apaisent la population allemande. Elles ne s'attaquent pas à la racine de ces problèmes : la facilité avec laquelle les migrants, y compris ceux qui n'ont pas fait l'objet d'un contrôle, peuvent débarquer sur le continent.

Perspective prophétique : La prophétie biblique montre que d'importants changements sont à venir au sein des gouvernements européens. La colère croissante des Allemands à l'égard des politiques actuelles jouera un rôle dans cette transformation historique.

En savoir plus : Lisez « [Pourquoi une nouvelle crise des migrants pourrait détruire l'Europe](#) ».